

(6) 2017年(平成29年) 3月16日(木曜日)

私は神様に聞きました。  
「日本語もうまく出来ない者が日本語牧師になります。どうすればよいでしょうか?」

私は神様に語つて下さい。  
神様は私の心に語つて下さい。  
私は答えました。

「はい、たらない者ですが、ただ愛し続けます。神様の愛の真髄(エッセンス)であるイエス様の十字架の福音を命があるかぎり大胆に伝え続けます。それが出来るように、私を生かしてください。憐れんで下さい」

今朝も私は神様に祈りました。私たち皆が神様と出会つ

「きみはまだ愛しなさい。  
私の愛、私の御言葉を彼らに伝えなさい」

## 南加キリスト教教会連合

て、共に行くこの狭い道で靈魂の救い、永久の喜びと平安を体験するように。自己否認から始まる神様との深い関係を持ちながら、御靈の力によつて、この世に良い光と塩

手紙8章28節)

て、召された者たちと共に働いて、万事を益となるようにして下さることを、わたしたちは知つてゐる(ローマ人への

することから長年にわたつてサンペドロ街の日本人合同教会として知られるようになる教会が創立されました。百周年記念行事として今年はいろんなイベントが行える予定です。

神様の恵みを感謝しながら、もう一度合同教会が創立した時のスピリットを考えています。特に南加にある日本教会としての使命(ミッション)があります。南加にいる約27万の日系人、同時に世界

の影響を与えますように。この世に御国を来たらせるため犠牲を尽くし、迫害を耐えられる真のクリスチヤンになります。『神は、神を愛する者た

史的ランドマーク地区と宣言された。私たち皆が神様と出会つた。今朝も私は神様に祈りました。私たち皆が神様と出会つ

されました。今から99年前、1918年、第一次大戦後間もなく、献身的な少数の日本人一世クリスチヤンを柱として、3つの日本人教会が合併

することから長年にわたつてサンペドロ街の日本人合同教会として知られるようになる教会が創立されました。百周年記念行事として今年はいろんなイベントが行える予定です。

愛する日系人皆さまの上に、羅府新報の上に、アメリカに、特に74の日系人教会(49の日語部)と日本にある790余りの教会の上に、神様の癒し、慰めと祝福が溢れるほど注がられるようにイエスキリストの御名によってお祈り致します。アーメン!

『かわいている者はここに来るがよい。いのちの水がほしい者は、価なしにそれを受けるがよい』(ヨハネの黙示録22章17節)

ト教会牧師)  
『ロサンゼルス合同キリスト教會牧師』